
Je suis heureuse quand

je sens couler un amour

simple et généreux dans

mon cœur. Quand le mal

est écarté et que tout ce

qui compte, c'est d'offrir

de la paix. Je me sens

heureuse quand je sens

que je reste un enfant.

Claire 41 ansAsnieres-sur-Seine
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